

PRAGMÁTICA

Navegando ando, hoy un viaje por el Sistema de Indexación Publidex

Por: Edward Rivera Jaimes.

La siguiente es una información para todos aquellos que desean conocer las diferentes categorías de revista indexada por Publidex de Colciencias, si visitamos www.publidex.colciencias.gov.co, podemos encontrar ayudas que puedan responder a nuestras preguntas, realmente la respuesta que necesito es ¿Cuáles son las categorías de las revistas?, así que solo es dar clic en el link "indexación" y automáticamente lo envía a un sitio más estrechamente relacionado con "Publidex", este es muy amigable si lo vemos desde la usabilidad, con unos colores claros que ayudan a la visibilidad de los títulos, nada combina mejor que un entorno tranquilo.

En la parte superior de esta encontramos diferentes anuncios informativos que luego exploraremos, lo que nos interesa ahora son las categorías de la revista, la página ofrece una vista generalizada de las categorías de revista indexada por "Publidex" de Colciencias; la A1, luego A2; seguida por B y por ultimo C.

En nuestro próximo escrito responderemos la pregunta, ¿Cuáles son los diferentes criterios que ofrece cada categoría para publicar o indexar?, esperemos pues que esta información les ayude a mejorar sus horizontes, si se trata en algún momento de publicar académicamente.

PROYECCIONES SOCIALES ENFOCADAS A LA SITUACIÓN DEL SECTOR ECONÓMICO Y PRODUCTIVO DE LA CIUDAD

Por: Aura Liliana Vásquez

El programa de Ingeniería de Sistemas de la Universidad del Pacífico ha identificado la necesidad de acercarse y conocer mejor los procesos que se desarrollan en la ciudad, con el fin de participar activamente y aportar al desarrollo socioeconómico de Buenaventura.

Por tal motivo, se busca el apoyo y colaboración de las organizaciones del sector externo de la región, en la biblioteca del campus universitario, los docentes y alumnos del programa recibieron la ponencia del Dr. Alexander Micolta, Presidente ejecutivo de la cámara de comercio Buenaventura, La presentación tuvo como objetivo central el desarrollo de la región en los diferentes factores Macroeconómicos según los contextos; regional ASIA PACÍFICO, la economía nacional, regional y local.

Además de conocer la visión de la entidad sobre las siguientes temáticas: Situación del sector económico y productivo de la ciudad puerto (con énfasis en el sector informático y logístico), proyección de la ciudad hacia el futuro, rol de la Cámara de Comercio en el desarrollo del distrito, articulación del sector productivo con la academia proceso para la conformación de empresa.

El evento recibió la intervención de los asistentes, estudiantes y docentes en los puntos de visión en expectativas de futuro, cuya estrategia fue denominada por el ponente como:

“Hacia la transformación de una ciudad – puerto”. La estrategia está fundamentada según la siguiente Visión de futuro compartida Público - Privada, Agenda 2050. Buenaventura Próspera – Ciudad Competitiva.

- Plan Maestro para Buenaventura. Financiación por parte de Findeter, Financiera de Desarrollo Territorial S.A..
- Instrumento de Planificación del territorio al año 2050.
- Plan Estratégico para el Desarrollo Socio Económico Competitivo de Buenaventura. Financiado por el Banco de Desarrollo para América Latina – CAF.
- Formular y poner en marcha un Plan Estratégico de Desarrollo Competitivo para Buenaventura que haga posible la transformación económica y social de la ciudad a partir de una visión compartida de los sectores público, privado y comunitario.

Al final del evento el Dr. Alexander Micolta, recibió las preguntas de los asistentes las cuales respondió de manera satisfactoria y quedaron los ánimos visibles para la realización de próximas actividades relacionados con la visión de construir ciudad desde la Universidad.

HACIA UNA CULTURA DE LA AUTOEVALUACIÓN EN EL PROGRAMA DE INGENIERÍA DE SISTEMAS DE LA UNIVERSIDAD DEL PACIFICO.

Por: Sandra Patricia Rivera y
Luis Alfonso López López

El propósito fundamental de la autoevaluación del programa de Ingeniería en Sistemas es consolidar una cultura de autorregulación en función de la calidad educativa. La autoevaluación es un proceso de maduración orientado

El propósito fundamental de la autoevaluación del programa de Ingeniería en Sistemas es consolidar una cultura de autorregulación en función de la calidad educativa. La autoevaluación es un proceso de maduración orientado a favorecer los procesos misionales y las condiciones de realización e implementación equilibrada de la oferta y la demanda del servicio de educación superior. Además, permite identificar las fortalezas con relación a los acuerdos y las debilidades como potenciadoras de oportunidades de mejoramiento permanente. En el mismo sentido, el MEN(2016) presentó los lineamientos generales en el marco de lo establecido en el Artículo 6, Numeral 6.3 Del Decreto 1295 De 2010, sobre la Autoevaluación. Se considera que ésta debe responder a seis objetivos: El primero, promover una cultura de la autorreflexión y la autorregulación en las Instituciones de Educación Superior que les permita comprobar la eficiencia y la eficacia de su funcionamiento interno para cumplir cabalmente con sus propósitos educativos y con sus funciones misionales. El segundo, contribuir a identificar el impacto de las funciones misionales de la Institución y de sus programas académicos en la sociedad y en el desarrollo del país. El tercero, permitir que las Instituciones obtengan información confiable para la toma de decisiones internas en el desarrollo, direccionamiento y re-direccionamiento de los programas académicos e institucionales. El cuarto, favorecer la revisión constante del Proyecto Educativo Institucional y adecuarlo a las necesidades reales de los contextos sociales donde ésta desarrolla sus funciones misionales.